
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 12/07/2023 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede UISP.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno:    

• Aggiornamenti calendario gare Gran Prix 

• Nuove norme per Compensi Sportivi in vigore dal 1 Luglio 2023 

• Giochi del Tricolore Reggio Emilia 2023 

• Bozza Calendario gare Agosto 2023 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali     

 

Presenti:    

in Videoconferenza. Nerino Carri, Aurelio (Luzzara), Giovanni Iembo (Guastalla), Daniele Bertani (Taneto), 

Lauro Caiti (Novellara) 

in Presenza: Vehid Gutic (Atletica Reggio), Natascia (Road Run Poviglio), Claudio Iotti e Christian Mainini 

(Giudici), Paolo Manelli (Tricolore), Vidmer e Patrizia (Correggio) 

La riunione si apre alle ore 21.15 

 

1° punto ODG 

• Aggiornamenti calendario gare Gran Prix 

Guastalla non riesce a fare la gara di gran prix. Parla Vehid e dice che la divisione del pacco gara che 

lui gli aveva suggerito, per accontentare sia i competitivi che i gran prix senza rimetterci come costo 

(ai primi la maglia tecnica e ai secondi alimenti) non si può fare perché crea troppi problemi 

all’organizzazione. La gara sarà quindi tolta dal calendario Gran Prix 2023. 

 

 

2° punto ODG 

• Nuove norme per Compensi Sportivi in vigore dal 1 Luglio 2023 

Dal 1 Luglio sono cambiate le norme dei compensi sportivi, in concreto non esistono più i compensi 

sportivi e non si possono elargire i compensi come si faceva prima. La normativa ancora non è 

chiara e l’impatto che avrà su ognuno lo si scoprirà a maggio del prossimo anno. Sembra che entro i 

5000 Euro sostanzialmente non cambi molto (un centinaio di euro per il lavoratore come spese). 

Quello che è certo è che per tutte le fasce di reddito sarà necessario stipulare un contratto 

Co.Co.Co. Paolo Manelli interpellato dal RA dice che a fine mese dovrebbe uscire il decreto 

attuativo, fino a Luglio si consiglia di non emettere compensi e se proprio non si può fare senza il 

pagamento si può fare sotto forma di rimborso spese. Il rimborso spese può essere forfettario o piè 

di lista (in questo caso ci deve essere un contratto). Chi può beneficiare di un rimborso spese sono 

le figure strettamente necessarie alla realizzazione dell’attività sportiva (es: custode). 

 

 

3° punto ODG 

• Giochi del Tricolore Reggio Emilia 2023 

Il 27 luglio c’è La Corsa dei Giochi del tricolore e quest’anno sarà aperta a tutte le età. La corsa è al 

tecnopolo. La sera c’è anche una festa con basket 3 contro 3 incontri di kick boxing e skate più 

musica a DJ. La corsa la gestisce la UISP insieme alle federazioni sportive. Il percorso non richiede 

personale, servono solo le persone ai ristori e alla consegna dei premi. Servono 4 o 5 persone e un 



responsabile che coordini un po' il tutto. Dobbiamo procurare i pettorali e si cronometreranno tutte 

le gare coi chip.  

In questa manifestazione Sabato 29 Luglio c’è anche una gara di Acquathron che gestisce la FITRI e 

noi come UISP dobbiamo gestire il cronometraggio con i Chip. 

 

 

4° punto ODG 

• Bozza Calendario gare Agosto 2023 

Nel mese di Agosto a Reggio c’è solo la gara di Mandrio il 3 Agosto. Nel calendario sono state 

inserite, come da accordi con il coordinamento, le gare fuori dal territorio a marchio UISP. 

(VEDI CALENDARIO SITO UISP) 

 

 

5° punto ODG 

Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

GARE SVOLTE 

Aurelio parla della gara di Villarotta e riferisce che è andato tutto molto bene dal punto di vista 

organizzativo ma non è soddisfatto per la partecipazione (170 persone) anche se potrebbe essere stato un 

problema il fatto che sia stata cancellata come Luzzara e inserita come Villarotta. 

Anche a Correggio il 30 Giugno abbiamo fatto solo 190 persone mentre prima del COVID c’erano numeri ben 

diversi. 

Si nota nel movimento un recupero, dopo il covid, delle gare competitive (esempio Giro della Pietra, 

Scandiano Castellarano), mentre non si osserva una ripresa per il movimento dei non competitivi. 

Anche l’Ecomaratona è andata bene ed ha avuto una buona partecipazione vicino al record delle presenze 

pre COVID. 

 

6° punto ODG 

• Varie ed eventuali     

Daniele ha avuto un problema con un atleta per la Scandiano Castellarano riguardo le modalità di 

pagamento descritte nel regolamento della gara; Cristian Mainini spiega che purtroppo c’è stato un 

errore nella configurazione della gara e per questo c’è stato il problema. 

Si parla delle modalità di pagamento con aumento di tariffa progressiva a partire dal preiscritto che 

paga con bonifico, al preiscritto che paga al momento del ritiro del pettorale, all’atleta che si iscrive al 

momento della gara. Questo regolamento è stato molto efficace per far si che più del 50 % dei 

preiscritti pagassero in anticipo con bonifico. L’aumento imputato alle altre modalità è giustificato dalle 

spese organizzative di segreteria al momento della consegna dei pettorali e consente di ottenere 

qualche un maggior numero di preiscrizioni e diminuire quelle di giornata. 

 

La riunione si chiude alle ore 10:30 

 


